

---

ICANN71 | Semaine de préparation – Point d’information sur les politiques  
Jeudi 3 juin 2021 – 18h00 à 19h30 CEST

MARYAM BAKOSHI : Nous allons commencer. Merci de lancer l’enregistrement. Merci beaucoup.

Bonjour et bienvenue à la séance de mise à jour des politiques. Je m’occuperai de la participation à distance.

Veillez noter que cette séance sera enregistrée et qu’elle est régie par les normes de conduite requises par l’ICANN.

Au cours de cette séance, les questions ou les commentaires soumis dans le chat ne seront lus à haute voix que s’ils sont présentés sous la forme appropriée comme je l’ai noté dans le chat. Je lirai les questions et les commentaires à haute voix pendant le temps fixé par le président ou le modérateur de cette séance.

Le service d’interprétation simultanée sera disponible en chinois, en français, en espagnol et en arabe. Veuillez cliquer sur l’icône d’interprétation sur Zoom et sélectionnez la langue dans laquelle vous souhaitez écouter.

Si vous voulez parler, veuillez lever la main dans la salle Zoom et une fois que l’animateur de la séance vous appelle, veuillez activer votre micro et prenez la parole.

---

**Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.**

---

Avant de parler, assurez-vous d'avoir bien choisi la langue dans laquelle vous allez parler dans le menu d'interprétation. Dites votre nom pour l'enregistrement et la langue dans laquelle vous allez parler si ce n'est pas l'anglais.

Au moment de parler, assurez-vous de mettre en muet tous les autres appareils et les notifications. Parlez clairement et à une vitesse raisonnable pour permettre une interprétation exacte de vos propos.

Cette séance inclut la transcription automatique en temps réel. Veuillez noter que cette transcription n'est pas officielle ou ne fait pas autorité. Pour accéder à la transcription en temps réel, cliquez sur le bouton « Closed Captions », sous-titrage, sur la barre d'outils de Zoom.

Cela dit, je passe la parole à David Olive.

DAVID OLIVE :

Merci Maryam.

Je veux souhaiter la bienvenue à tous à ce webinaire de la mise à jour de la politique pour se préparer à l'ICANN71. C'est la cinquième réunion virtuelle consécutive et le deuxième forum de politiques que nous allons mener. Je tiens à vous remercier de votre engagement avec le modèle multipartite de l'ICANN et notamment de votre participation aux différentes activités et travaux de diffusion et travaux de politique que nous menons à distance. Nous vous remercions de vos efforts.

Ce forum virtuel ICANN71 est centré sur le travail de politique spécifique des comités consultatifs et des organisations de soutien.

---

Nous verrons quelques domaines prioritaires ici. Il y aura une révision des mécanismes pour les décisions qui correspondent aux délégations par rapport aux TLD dans les codes géographiques.

L'étape 2 de la spécification temporaire pour les données d'enregistrement de gTLD présentera un rapport initial. On va parler de la révision de la politique de transfert des noms de domaine internationalisés. Le comité consultatif gouvernemental fera son communiqué. Par la suite, l'At-Large parlera aussi des communautés de la sécurité et de la stabilité du système de serveurs racine. On abordera différentes questions quant à la participation. Et nous vous souhaitons la bienvenue à tout cela.

Par la suite, on aura le résultat du processus de sélection de l'ICANN qui représente un grand travail. Ceci sera lancé pendant la semaine entre le 14 et le 17 juin.

Bien entendu, nous travaillons à distance par Zoom et nous pensons que peut-être nous pourrions faire un petit changement avec une mise à jour des politiques différentes avec les différents PowerPoint de détails. Je voudrais donc vous montrer ce que je vous ai apporté d'après notre nouvelle approche.

Je voudrais vous présenter notre modératrice, Melissa Allgood de notre équipe, qui parlera avec nous de ce processus avec ce nouveau système qui nous permettra de connaître certains membres de l'équipe avec lesquels vous travaillez quotidiennement et elle nous informera du travail fait par les membres du groupe quant aux politiques et aux avis. Merci beaucoup et je passe la parole à Melissa.

---

MELISSA PETERS ALLGOOD : Merci David.

On a changé un tout petit peu le format aujourd’hui. On va mener des débats rapides avec les membres de politiques qui collaborent avec les SO et les AC. Pour ce qui est des questions, les trois premières mains levées dans la salle Zoom. Nous prendrons vos questions à la suite de la présentation. Mais ne vous préoccupez pas si votre question n’est pas répondue parce qu’il y a aussi un panel qui répondra aux questions.

Avant de commencer, je voudrais vous demander un peu de patience parce qu’on est en train d’essayer un nouveau schéma. Il y a des parties mobiles en coulisses. Nous vous remercions de votre patience.

Cela dit, nous allons commencer avec l’organisation de soutien à l’adressage, l’ASO. C’est une activité qui se rapport aux adresses IP. Je voudrais donner la parole à Carlos Reyes de l’équipe de politiques qui va nous raconter ce qui se passe avec les SO et les AC.

CARLOS REYES : Merci Melissa.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Quels sont les domaines prioritaires en ce moment pour l’ASO ?

CARLOS REYES : Vous avez très bien expliqué la portée de l’ASO et les politiques globales pour ce qui est des ressources de numéros de l’internet. Il y a de grandes activités qui sont faites à l’échelle régionale, les communautés des opérateurs de registre se réunissent régulièrement

---

et continuent d'élaborer des politiques. Bien qu'il n'y ait pas beaucoup d'activités à l'échelle mondiale dans les réunions publiques de l'ICANN, on travaille beaucoup.

À l'ICANN71, on verra des membres de la communauté des numéros qui participent à nos séances, notamment dans les plénières et dans d'autres domaines qui vont certainement se superposer avec les questions de sécurité, les questions techniques qui ont aussi un impact sur l'allocation des ressources de numéros de l'internet.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Carlos, comme il n'y a pas de séance prévue de l'ASO dans le calendrier, les gens voudraient peut-être en savoir plus. Qu'est-ce qu'ils doivent faire ?

CARLOS REYES : Très bonne question Melissa.

L'ASO vient de mettre à jour son site qui est plus facile à naviguer. Je recommande donc à tous qui sont intéressés par l'ASO à voir notre nouveau site qui peut vous donner des informations sur les différentes responsabilités de l'ASO, y compris la désignation des membres du Conseil. La sélection pour le siège 9 du NomCom a déjà été établie. Il y a une période de nomination qui est en cours de développement pour le nouveau délégué de l'ASO auprès du comité correspondant de l'ICANN.

---

MELISSA PETERS ALLGOOD : Très bonne information. Je vois qu'il y a certains liens sur le chat que l'on pourra utiliser pour mieux connaître la question.

Je vous invite maintenant à mieux connaître la question. Si vous avez des questions à poser, je vous prie de lever la main.

Maryam, je ne vois pas de main levée.

MARYAM BAKOSHI : C'est exact, Melissa.

MELISSA PETERS ALLGOOD : D'accord. Carlos, merci de nous avoir accompagnés.

Nous allons passer maintenant à l'organisation de soutien aux extensions géographiques qui recommande au Conseil d'Administration des politiques globales sur les TLD à codes géographiques avec une plateforme pour la communauté des ccTLD pour des améliorations, des échanges et des questions diverses.

Pour aborder ces questions, nous avons notre collègue Joke.

JOKE BRAEKEN : Bonjour à tous.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Voyons quel est le travail que vous faites en ce moment, qu'est-ce qui peut nous intéresser.

JOKE BRAEKEN :

Merci.

Il y a certaines élaborations de politiques de la ccNSO qui sont en développement en ce moment. Il y a trois concepts que je voudrais souligner.

En premier lieu, le retrait des ccTLD. Il y a un groupe de travail qui travaille aux recommandations de politiques à l’ICANN71 et on attend l’approbation de ces recommandations. Si c’était le cas, ces recommandations iront aux membres de la ccNSO pour l’acceptation. C’est une étape très importante de ce groupe.

Il y a d’autres processus d’élaboration de politiques, comme par exemple les mécanismes de révision, la délégation, le transfert et le retrait des ccTLD. Il y a un groupe qui travaille sur ces recommandations et qui va aborder la question à l’ICANN71. On verra toutes les nouveautés. Il y aura des consultations sur les progrès du travail.

Et enfin, il y a un processus d’élaboration de politiques de la ccNSO que je voudrais souligner aujourd’hui. On travaille à la sélection et à la désélection des domaines de ccTLD. On veut informer la communauté pour voir où on en est.

MELISSA PETERS ALLGOOD :

Excellent. Vous parliez du conseil de la ccNSO qui a du travail à faire avant la séance de l’ICANN71. Le Conseil a prévu se réunir pendant la semaine ?

---

JOKE BRAEKEN : Oui, c'est le cas. Le Conseil se réunira. La réunion sera ouverte et tous ceux qui ont l'intention d'y assister pourront le faire.

MELISSA PETERS ALLGOOD : D'autres séances à souligner ?

JOKE BRAEKEN : Oui, il y a d'autres séances à souligner. On commence avec la journée technique dans le cadre du travail des membres de la ccNSO, un travail ouvert à tous.

Premièrement, il y a une séance sur la gouvernance de la ccNSO et ceci porte sur le rôle entre le conseil et les membres de la ccNSO. Par la suite, il y a des questions et réponses avec les membres du Conseil d'Administration reliées aux ccTLD. Et bien entendu, il y aura une séance de politique sur les processus de développement de politiques de la ccNSO dont nous avons parlé précédemment, le PDP de la ccNSO qui travaille en consultation avec la communauté.

Il y a aussi un comité de la ccNSO, le comité de planification opérationnelle et stratégique, qui se réunit également dans le cadre de l'ICANN71. La ccNSO continue également son travail comme d'habitude au-delà de la semaine de l'ICANN.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Il paraît que vous allez beaucoup travailler. Je voudrais reprendre la question de la journée technique. Pouvez-vous nous dire de quoi il s'agit ? Qui y assiste ?

---

JOKE BRAEKEN : La journée technique est dans l'agenda de la réunion publique depuis 2006. Elle est organisée par le groupe de travail de la ccNSO. C'est une activité ouverte à tous ceux intéressés aux questions techniques, les questions liées à ces domaines, les questions concernant le DNSSEC ou l'atténuation de l'utilisation malveillante du DNS. Il y a aussi le groupe de travail qui organise la journée et cette journée est dédiée à tous ceux intéressés aux questions techniques ou de sécurité.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Merci beaucoup de l'explication. Vous avez des suggestions ou des conseils pour se préparer au forum de politiques ?

JOKE BRAEKEN : Je voudrais recommander à tous de voir l'espace de travail de la ccNSO où l'information est disponible par rapport au programme de la ccNSO. Ce serait une bonne idée de participer à la newsletter de la ccNSO pour voir ce qui se passe dans l'organisation de soutien aux extensions génériques.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Pourriez-vous mettre ces liens dans le chat ?

JOKE BRAEKEN : Oui.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Merci.

---

Des questions ? Levez la main si vous voulez prendre la parole.  
Maryam, je vais vous céder la parole pour m’assurer que je n’ai rien oublié.

MARYAM BAKOSHI : Non Melissa.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Si vous avez des questions, nous pourrons y répondre à la fin. Nous allons dire au revoir à Joke.

Et nous passons à Julie Hedlund de la GNSO. C’est un organisme qui élabore des politiques pour les TLD génériques. Je vais céder la parole à Julie Hedlund. Bonjour Julie.

JULIE HEDLUND : Mes excuses Melissa, j’avais mon micro en mode silence.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Ce n’est pas grave.

C’est un forum de politiques. Nous commençons donc sur le PDP concernant la spécification temporaire pour les registres de gTLD, la phase 2A, le EPDP phase 2A. Où en est le groupe de travail ?

JULIE HEDLUND : Merci beaucoup Melissa.

Nous allons parler du EPDP phase 2A. Maintenant, au mois de juin, le rapport initial sera publié. Il y aura une occasion à l’ICANN71 de

---

présenter le rapport et de répondre aux questions que la communauté pourrait poser. Ce serait un élément très important et nous avons vraiment très hâte à cette séance.

MELISSA PETERS ALLGOOD : C'est le programme traditionnel.

JULIE HEDLUND : Oui, c'est exact. Nous allons mettre cette information sur le chat pour tout le monde.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Parfait, merci beaucoup.

Je voudrais maintenant revenir sur les PDP de longue date qui ont présenté leurs rapports finaux. Où en sont ces projets maintenant ?

JULIE HEDLUND : Oui, il y a une nouvelle élaboration sur ces deux thèmes-là. Nous avançons à un rythme intéressant. Le mécanisme de protection des droits, comme je vous le disais RPM, et celui des procédures pour des séries ultérieures ont présenté leurs recommandations et leurs résultats approuvés auprès du Conseil d'Administration de l'ICANN. Chacun a fait une procédure de commentaires publics. Et cela aidera à donner davantage d'informations au Conseil d'Administration pour la considération des rapports finaux de ces deux PDP ainsi que leurs résultats et leurs recommandations.

---

MELISSA PETERS ALLGOOD : C’est une situation à laquelle il faut faire attention.

JULIE HEDLUND : Oui.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Je crois que le conseil de la GNSO travaille beaucoup sur les nouveaux PDP depuis l’ICANN70. Pourriez-vous nous en parler s’il vous plaît ?

JULIE HEDLUND : Oui, merci.

Il y a de nouveaux PDP qui ont été entamés par le conseil. C’est la révision de la politique de transfert. Le groupe commence à avoir des réunions. Ils auront une séance pendant l’ICANN71. Et en particulier, ce que nous faisons, c’est une recherche plus profonde de commentaires de la communauté sur les thèmes de la charte. C’est une occasion pour que la communauté commence à voir ce qui se passe pour le processus d’élaboration de politiques depuis le début.

La deuxième initiative concerne un EPDP sur les noms de domaine internationalisés ou IDN. Il a été approuvé il y a peu de temps par le conseil. Il est considéré comme un thème spécialement important pour les membres de ce groupe. Alors que le groupe de travail ne sera pas constitué, il y aura une séance de diffusion et de sensibilisation pendant l’ICANN71 sur la mission, la portée et les moyens de participer à ce PDP. C’est aussi une excellente occasion pour que tout le monde puisse participer depuis le début dans un PDP.

---

MELISSA PETERS ALLGOOD : Il semble que l'on ait mis des liens dans le chat sur ce que vous dites. Nous donnons des indications à tout le monde pour des sites sur lesquels on peut se rendre. C'est une séance sur les politiques. C'était un forum de politiques.

Y a-t-il d'autres nouveautés de la GNSO ou d'autres séances auxquelles il faudrait bien assister ?

JULIE HEDLUND : Tout le monde doit savoir que le conseil va se réunir comme il le fait d'habitude pendant l'ICANN71, y compris pour les séances de travail virtuel, la réunion publique actuelle et la séance de clôture. Ils vont aussi se réunir avec le GAC au cours de l'ICANN71. La semaine suivant l'ICANN71, ils auront une réunion avec le Conseil d'Administration de l'ICANN.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Toutes ces réunions du conseil de la GNSO dont vous avez parlé, ce sont des séances ouvertes ou closes ?

JULIE HEDLUND : Elles sont toujours ouvertes.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Merci.

Vous avez dit que le conseil se réunira avec le Conseil d'Administration après la réunion de l'ICANN71 ; à quelle date ?

---

JULIE HEDLUND : Ce sera le 24 juin. Nous mettrons aussi le lien dans le chat.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Merci beaucoup.

Est-ce qu’il y a d’autres commentaires ou d’autres suggestions pour bien se préparer pour le forum de politiques ?

JULIE HEDLUND : Oui, bien sûr. Je vois qu’il y a un lien sur le briefing de politiques de la GNSO sur le chat. Je vous demande de bien aller y voir ; c’est la meilleure façon à mon avis d’avoir toutes les nouveautés concernant les initiatives à l’ICANN71. Bien sûr, vous pouvez toujours vous rendre sur le site de la GNSO, les membres et bien sûr, les différentes initiatives et les différents wiki du groupe.

INTERPRÈTE : Nous nous excusons, il n’y a pas de son.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Je ne vois pas de questions. Maryam, je vous cède la parole.

MARYAM BAKOSHI : Non, vous n’avez rien manqué.

JULIE HEDLUND : Je vois une question.

---

MELISSA PETERS ALLGOOD : On apprend sur le tas. Vous pouvez la lire.

JULIE HEDLUND : « Pourriez-vous donner un calendrier sur les SubPro et sur l'étape de conception opérationnelle ? »

Je peux dire que la GNSO a suggéré au Conseil d'Administration de commencer une phase de conception opérationnelle. La prochaine étape est que le Conseil d'Administration considère le résultat du PDP des procédures de séries ultérieures et jusqu'à ce moment-là, c'est difficile d'avoir une idée plus précise. Nous aurons ensuite une idée plus claire d'où nous en sommes.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Merci beaucoup. Nigel, j'espère que cela a répondu à votre question. Si ce n'est pas le cas, levez la main s'il vous plaît.

Est-ce qu'il y a d'autres questions pour Julie ? Julie, je vais vous permettre de partir et on va passer à l'At-Large.

Le comité consultatif At-Large donne son avis au Conseil d'Administration. C'est un sous-groupe de la communauté At-Large. C'est un groupe constitué d'une structure à niveaux organisé de manière régionale. Il est centré sur les utilisateurs finaux.

Pour parler des activités de l'At-Large, nous avons maintenant Gisella Gruber et Heidi Ullrich. Bonjour à toutes les deux.

GISELLA GRUBER : Bonjour Melissa.

---

MELISSA PETERS ALLGOOD : Gisella, j'ai cru comprendre que la communauté At-Large a une série de séances pour la semaine prochaine, la semaine intersession, soit la semaine du 7 juin. Pourriez-vous nous en parler s'il vous plaît ?

GISELLA GRUBER : Merci Melissa, merci des questions.

Nous avons une semaine intersession, la semaine prochaine, et nous en profiterons pour ne pas trop charger cette semaine de préparation et pour nous servir de cette semaine intersession entre la *Prep Week* et l'ICANN71.

La première séance sera une séance d'At-Large, « À quoi s'attendre à l'ICANN71 », et notre présidente parlera de ce qui va se passer à la réunion 71 de l'ICANN et le modérateur de chaque séance parlera très rapidement de sa séance. C'est une excellente manière de se préparer pour la réunion 71 de l'ICANN dans le cadre de l'At-Large.

Il y a un aperçu rapide de l'ICANN et d'At-Large dirigé par EURALO. C'est une séance de deux heures qui sera modérée par le président d'EURALO, Sébastien Bachollet. Ils aborderont différents sujets. Il y aura des invités, différentes personnes de l'ICANN et même du Conseil d'Administration. C'est l'occasion de poser des questions et de discuter pendant les flash pitch et ils feront des présentations dans différentes salles en anglais, en français, en espagnol et en russe. Ce seront des séances vraiment très intéressantes.

En troisième lieu, il y a la séance de sensibilisation présidée par Daniel Nanghaka et par la représentante de l'Europe Natalia Filina. Cette

---

séance aura une présentation des deux cours d'ICANN Learn, une révision des activités de 2021 de diffusion, de sensibilisation et d'engagement.

Et nous organisons aussi des séances. Pendant ces séances, nous aurons quatre petits groupes où nous verrons les plans de sensibilisation et d'engagement pour 2021.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Je suis ravie de voir qu'il y aura des séances interactives avec un travail en petits groupes.

Avant d'aborder la prochaine semaine, la semaine de l'ICANN71, je vais demander à Heidi s'il y a eu des modifications apportées après la réunion70 que vous voudriez mentionner.

HEIDI ULLRICH : Oui, merci de la question.

At-Large a beaucoup travaillé pendant la pandémie. Nous avons adapté de manière très innovante de nouvelles manières de travailler en modalité virtuelle. Il y a trois points que je voudrais souligner.

Le premier concerne le fait que l'At-Large a pu présenter cinq déclarations d'avis sur les politiques entre la réunion 70 et celle-ci ; c'est beaucoup de travail. Ils ont présenté leur avis au Conseil d'Administration sur le rapport final sur les procédures pour les séries ultérieures. C'est vraiment un excellent travail.

Pendant cette période, l'At-Large a vu qu'il y a eu deux cours d'ICANN Learn. Le premier était une introduction à L'At-Large qui s'appelait

---

« Bienvenue dans notre monde ». Le deuxième concernait l'élaboration de politiques. Donc même si vous connaissez l'At-Large ou si vous venez d'y arriver, ces cours seront très utiles et très intéressants.

Troisièmement, aussi bien au niveau d'At-Large qu'au niveau régional, l'At-Large a réalisé plusieurs séminaires en ligne sur le renforcement des capacités. Comme vous le savez Melissa puisque vous avez fait une présentation, c'était le guide pour parvenir au consensus. C'était une séance très intéressante.

Les autres séances ont aidé à l'amélioration des capacités pour une adaptation au monde virtuel. Nous l'avons vu pendant la réunion 70 de l'ICANN, nous avons vu les modalités novatrices qui ont permis de faire des présentations en ligne, de présenter des PowerPoint, nous avons vu la danse à Cancún et Gisella vous en parlera sous peu.

Au niveau régional, toutes les RALO ont utilisé leur réunion mensuelle et font des séminaires web de renforcement des capacités avec des présentateurs et des orateurs excellents.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Merci beaucoup Heidi de nous avoir raconté comment l'At-Large s'adapte à cette situation de pandémie. C'est très intéressant de voir comment toutes les parties de la communauté évoluent et s'adaptent.

Avant de parler des séances politiques de la réunion 71, je voudrais vous demander de nous expliquer très brièvement comment At-Large organise son travail – il y a trois domaines de travail.

---

HEIDI ULLRICH : C’est une initiative de la présidente Maureen Hilyard. At-Large est divisé en trois espaces de travail. Cela nous aide à comprendre où va chacune des activités.

Le premier, c’est le domaine des politiques et le principal groupe de travail ici, c’est le groupe de travail sur les politiques consolidées qui se réunit de manière hebdomadaire et qui a augmenté la profondeur de ses thèmes abordés.

Le deuxième concerne la participation régionale. Ils s’occupent de la sensibilisation et de l’engagement. Les membres d’At-Large se rapprochent de nouveaux membres dans la communauté et en dehors de la communauté. Enfin, il y a [in-reach], ce qu’on appelle la diffusion interne pour le renforcement des capacités pour parvenir à un plus grand engagement.

La troisième partie concerne les opérations et elle est centrée sur des activités centrées sur les finances, le budget et les questions opérationnelles de l’ICANN.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Parlons d’abord de la partie de politiques. Quelles sont les séances prévues par l’At-Large à l’ICANN71 par rapport aux politiques ?

HEIDI ULLRICH : Bonne question. Ceci a trait à la manière efficace dont l’At-Large travaille virtuellement. Nous allons organiser cinq séances de politique, quatre At-Large et l’autre sera organisée par EURALO étant donné que l’hôte virtuel de cette réunion se trouve aux Pays-Bas.

---

La première séance aura lieu lundi. On va explorer la participation des utilisateurs finaux dans les PDP de l’ICANN et leur rôle dans l’écosystème de l’ICANN. Mardi, il y en aura deux. La première portera sur les différents modèles de gouvernance. Il y aura des témoignages de différents membres de l’ICANN qui nous parleront de leur expérience. La deuxième réunion de mardi aura trait à l’impact possible du respect du RGPD, la conséquence sur les utilisateurs finaux.

Enfin, l’élaboration de politiques régionales quant à l’utilisation malveillante du DNS. Par la suite, il y aura une séance organisée par EURALO qui va aborder la question de la protection des noms géographiques dans tous les gTLD en Europe.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Je tiens à vous remercier. Je vois bien qu’il y a plein de liens pour cette séance qui sont collés dans le chat. Il y a autre chose à faire pour nous préparer ?

HEIDI ULLRICH : Oui, sans doute. On a un espace de travail wiki ; peut-être que vous pouvez coller le lien dans le chat. Et la semaine prochaine, comme Gisella l’a bien dit, nous aurons un séminaire d’informations générales. Là, on va décrire toutes les activités qui auront lieu à l’ICANN71. Il y aura le rapport de politiques.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Merci Heidi.

---

Je vois le chat et je voudrais identifier s'il y a des questions. Je ne vois pas de main levée. Je vous demande de lever la main si vous avez des questions pour l'équipe d'At-Large. Maryam, tu vois des questions ?

MARYAM BAKOSHI : Non, pas de questions dans le chat.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Alors on va dire au revoir à Gisella et à Heidi. Nous vous remercions de votre participation.

Et maintenant, nous passons au GAC qui est la voix des gouvernements, des OIG et des OING. Rob, pouvez-vous nous dire quelles sont les priorités du GAC en ce moment ?

ROB HOGGARTH : Oui. Les priorités du GAC sont assez consistantes et ceci s'est poursuivi dans le monde virtuel. Bien entendu, les séries ultérieures de nouveaux gTLD sont une activité importante. Puis, il y a l'utilisation malveillante du DNS ; c'est une question commune à tous les groupes de travail. Et toutes ces questions sont interconnectés et même se superposent. Il y a d'autres mesures supplémentaires de l'atténuation de l'utilisation malveillante du DNS, la protection des OIG – on travaille là-dessus au Conseil d'Administration et à la GNSO. Et bien sûr, il y a le PDP de la GNSO lié aux services d'enregistrement, la confidentialité et le WHOIS. Voilà nos principales priorités.

Toutes ces questions seront analysées et nous y travaillerons à l'ICANN71. Il y aura deux séances sur les séries ultérieures de

---

nouveaux gTLD. Et on abordera ces différentes questions pendant la semaine. On en reparlera aussi pendant la réunion du Conseil d'Administration qui a lieu normalement au cours des réunions de l'ICANN.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Le GAC sera très occupé, il semble.

Je voulais vous demander quelque chose que l'équipe d'At-Large a mentionné. Ils ont mentionné comment leur communauté a travaillé pendant la pandémie. Comment cela s'est-il passé pour la communauté du GAC ?

ROB HOGGARTH :

Je crois que cela s'est très bien passé. Il y a plus d'un an, nous avons appris à la réunion de Cancún que l'on allait passer en mode virtuel. Le GAC n'a pas eu de problème. Bien entendu, il y a des séances qui nous ont manqué car on a dû finir de bonne heure, mais on a travaillé comme d'habitude. Cela est vraiment très bien parce que des 179 membres et 38 organisations observatrices du GAC, la plupart des participants se sont concentrés sur la semaine des réunions. Le mode virtuel est donc important ainsi que d'avoir une programmation solide pour aborder les questions importantes pour les gouvernements.

Un changement qui nous a pris un certain temps à s'ajuster était la décision des membres du GAC pour ce qui est de savoir si on continuait à donner des avis dans le communiqué du GAC ou non jusqu'à la réunion ICANN70. Jusqu'à l'ICANN70, aucun communiqué

---

n'a inclus l'avis du GAC. C'est un processus qui a pris pas mal de temps pour que les participants se sentent à l'aise.

Comme vous devez l'avoir observé, les réunions du communiqué peuvent être assez intenses et bien des fois, il y a des périodes où l'on se réunit en petits groupes pour aborder des questions en particulier concernant le communiqué. À vrai dire, le mode virtuel a rendu cela plus difficile. Nous avons mené des séances comme nous voyons aujourd'hui et peut-être qu'il y aura l'occasion de travailler en petits groupes en temps réel de manière virtuelle.

Le GAC a utilisé cette méthodologie de différentes manières pendant la pandémie, ce qui a inclus une partie du travail réalisé avec l'équipe des stratégies de l'ICANN où l'on a travaillé en petits groupes pour aborder différentes questions. Même, on a utilisé des stickers que l'on mettait sur un tableau virtuel et cela a très bien fonctionné.

On travaille avec l'équipe technique, l'équipe de soutien aux réunions, les traducteurs et les interprètes qui font beaucoup plus que ce que l'on attend d'eux, ils dépassent les attentes. On étudie de nouvelles approches, non seulement sur Zoom mais avec de nouveaux outils d'interprétation. Je vois la transcription ici en bas sur mon écran et tout cela fonctionne vraiment très bien et cela facilite le travail de tous les participants.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Merci de ces informations si détaillées. Je crois que ces éléments d'infrastructure se perdent parfois et nous ne savons pas ce que d'autres communautés font. Je vous remercie de vos informations si détaillées.

---

J'ai une question générale à vous poser sur le travail du GAC. Nous avons beaucoup entendu parler des recommandations récentes du GAC, l'ATRT3, la piste de travail 2, l'évolution du modèle multipartite. Comment travaille le GAC par rapport à toutes ces questions que je viens de mentionner ?

ROB HOGGARTH :

Les leaders du GAC ont agi de manière immédiate lorsque ces recommandations sont apparues. Elles ont été toutes considérées et d'autres communautés travaillent là-dessus. On travaille aux recommandations sur différents aspects et à différents moments. Mais les leaders du GAC... Toutes les recommandations ont trait à des activités du GAC, des suggestions, l'ATRT3 ou même l'évolution du modèle multipartite de l'ICANN. Toutes ces recommandations sont un grand projet du point de vue du GAC.

Le personnel de soutien du GAC a créé un outil de suivi. Vous devez en avoir entendu parler, c'est-à-dire le travail du groupe communautaire sur les droits humains ; tout cela reçoit l'appui du GAC. Et il y a des communautés qui reconnaissent que 30 % ou 35 % des recommandations sont des questions que d'autres communautés font déjà. Et cela s'applique également au GAC. On peut dire : « Ça y est, c'est déjà fait, le GAC l'a déjà fait, on l'a mis en œuvre dans un certain pourcentage. »

Il y a d'autres recommandations où le parcours est bien plus long, par exemple lorsqu'on parle des présidents des SO et des AC qui doivent travailler pour ce qui est des recommandations de la piste de travail 2

---

par exemple. D'une certaine manière, le GAC participe en quelque sorte à tous ces débats internes et externes.

Je crois qu'il y a beaucoup de travail à faire de la part de la communauté. Le GAC ne consacre pas de temps spécifique à ces questions parce qu'il s'agit d'un forum de politiques, mais ceci concerne la liste de priorités du GAC.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Merci Rob.

Maintenant, je voudrais voir s'il y a des questions pour Rob sur le travail du GAC. Je ne vois pas de main levée, mais je vous invite à lever votre main s'il y a des questions à aborder.

ROB HOGGARTH :

Pendant qu'on attend les questions, je voudrais informer les participants, notamment pour ceux qui viennent d'arriver: une manière très intéressante d'observer le travail du GAC, c'est la participation au processus de rédaction du communiqué du GAC dans deux semaines. On va consacrer cinq heures au travail de rédaction du communiqué. Et l'autre point important, c'est qu'à l'ICANN71, il y aura la réunion du Conseil d'Administration et du GAC. Alors je vous invite à participer à ces réunions.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Merci Rob.

Je ne vois pas de main levée. Il n'y en a pas ? Rob, on te dit au revoir.

---

Et maintenant, nous passons au comité consultatif du système des serveurs racine qui donne ses conseils au système de serveurs racine des noms de domaine. Ozan va prendre la parole. Allez-y. Quels sont les domaines spécifiques du RSSAC ?

OZAN SAHIN :

On a deux groupes de travail au RSSAC et au caucus du RSSAC. L’un d’eux étudie les effets d’atténuation du système des serveurs racine et ce groupe de travail utilise le RSSAC037 publié précédemment et analyse les situations dans lesquelles les opérateurs des serveurs racine ou ceux qui agissent en tant qu’opérateurs donnent des données incorrectes ou violent les 11 principes du RSSAC037. Après une année de travail, ce groupe a présenté son travail pour publication.

L’autre groupe de travail a pour but de développer des outils permettant de mesurer la perspective locale du système de serveurs racine dans les différents sites ou points d’internet. Encore une fois, une partie du travail est un complément du travail décrit dans l’avis précédent du RSSAC, à savoir le RSSAC047. Il conseille sur les indicateurs pour les systèmes de serveurs racine.

Quant à la perspective locale, il faut évaluer ce que l’on fait dans ce sens. En plus des groupes de travail, il y a d’autres priorités pour le RSSAC, à savoir le rapport sur la mise en œuvre des recommandations et la deuxième révision organisationnelle. Le RSSAC a publié son rapport qui est envoyé tous les six mois. Le deuxième rapport a déjà été préparé et sera présenté prochainement.

---

Et enfin, le RSSAC développe en ce moment un programme de reconnaissance des contributions des membres du conseil du RSSAC qui consacrent beaucoup de temps à leur travail et qui travaillent avec le reste du groupe.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Une question : ce travail se fait pendant les séances et aura lieu pendant la réunion 71 ?

OZAN SAHIN : Oui. Il y aura en fait une séance pendant l'ICANN71, mardi, le deuxième jour de la réunion. Et le centre de cela sera la finalisation du document sur la perspective locale, ce que j'ai mentionné tout à l'heure. C'est une séance de travail pour les membres du RSSAC et du comité d'experts, mais c'est ouvert à tous ceux qui voudraient participer comme observateurs.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Merci, c'est parfait.

Si quelqu'un s'intéresse au travail du RSSAC, qu'est-ce qu'il doit consulter et où pourrait-on trouver davantage d'informations ?

OZAN SAHIN : Je vais vous mettre le lien pour les sites web du RSSAC et le comité d'experts ; vous trouverez la documentation et les publications de ce groupe. Mais je voudrais encourager les membres de la communauté de l'ICANN s'intéressant à la zone racine du DNS et en particulier la partie technique du travail à participer : c'est une excellente occasion

---

de voir comment les opérateurs de serveurs racine, les représentants et d'autres experts du système travaillent ensemble et publient leurs documents, parce que le comité d'experts du RSSAC est un groupe déjà formé et c'est donc une occasion pour que vous participiez aux réunions, que vous voyiez comment l'on travaille et que vous fassiez vos commentaires.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Merci beaucoup.

Donc je vais maintenant ouvrir l'espace aux questions. Levez la main si vous voulez poser des questions à Ozan. Est-ce que vous pourriez me le confirmer, Maryam ?

MARYAM BAKOSHI : Je confirme, il n'y a pas de question.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Donc nous allons vous saluer maintenant, Ozan.

Et nous allons accueillir le dernier membre du groupe de l'équipe des politiques qui va parler du SSAC. C'est un comité consultatif qui présente son avis au Conseil d'Administration, et ses activités concernent la sécurité et l'intégrité du système d'attribution des noms et des numéros sur internet. Danielle Rutherford est avec nous.

DANIELLE RUTHERFORD : Bonjour.

---

MELISSA PETERS ALLGOOD : Maintenant, quelles ont été les dernières publications du SSAC ?  
Qu’est-ce que vous avez fait récemment ?

DANIELLE RUTHERFORD : Récemment, pendant la réunion 70, on a publié les rapports SSAC115 et SSAC116. Le premier rapport concerne la phase préliminaire et l’autre rapport était plus long et proposait un cadre pour une approche interopératoire pour la gestion de l’utilisation malveillante du DNS. Nous aurons une réunion d’information sur le SSAC115 pendant la prochaine semaine lors de la réunion ICANN71.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Parfait. Si vous voulez avoir davantage d’informations, vous pouvez vous rendre sur ces séances. Est-ce que vous pouvez copier le lien dans le chat ?

DANIELLE RUTHERFORD : Bien sûr, Melissa.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Est-ce qu’il y a une nouvelle publication pendant l’ICANN71 ?

DANIELLE RUTHERFORD : Non. Il y a plusieurs groupes de travail qui travaillent sur le routage et qui explorent la possibilité du système d’alertes précoces sur les serveurs racine et nous en sommes aussi à la phase 2A du EPDP. Mais il n’y aura pas de publication pendant l’ICANN71.

---

MELISSA PETERS ALLGOOD : C'est bon de le savoir.

Le SSAC a d'autres séances planifiées se tenant pendant le forum de politiques ?

DANIELLE RUTHERFORD : Il y aura la séance publique habituelle avec la communauté, comme je l'ai dit, avec l'information détaillée sur le SSAC115. Et il y aura une mise à jour sur l'analyse de collision des noms. Nous allons dire où nous en sommes. Et nous parlerons aussi des groupes de travail du SSAC. Nous serons aussi les hôtes de l'atelier sur la sécurité et les extensions du DNS. Cette séance est ouverte à tous ceux qui s'intéressent au DNSSEC et aux questions de sécurité concernant le DNS.

MELISSA PETERS ALLGOOD : C'est parfait.

Est-ce qu'il y a d'autres conseils, d'autres propositions maintenant que nous nous préparons pour l'ICANN71 ?

DANIELLE RUTHERFORD : Lisez le SSAC115, pensez à poser des questions. Je vais écrire sur le chat les liens pour que vous puissiez accéder aux publications.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Je vais maintenant céder la parole à ceux qui voudraient poser des questions spécifiques à Danielle. Levez la main s'il vous plaît si vous avez des questions. Je ne vois pas de main levée.

---

Donc nous allons maintenant passer à la vision de tout le panel. C’est la dernière occasion pour pouvoir poser des questions à tous les orateurs. Je vais demander à tous les orateurs d’activer leur caméra et je vais céder la parole à Maryam pour qu’elle pose des questions qui auraient pu se présenter pendant la séance.

MARYAM BAKOSHI : Nous n’avons pas de questions, mais s’il y a des questions, je vous en préviendrai.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Très bien.

À tous les participants... Je vois que Mary Wong a levé la main. Nous vous cédon la parole.

MARY WONG : Merci beaucoup Melissa.

Bonjour à tous. Je m’appelle Mary Wong. Je fais partie du comité de politiques. Je veux féliciter mes collègues d’avoir fait des présentations aussi intéressantes. Je veux dire à tous ceux qui participent qu’il y a différents groupes et différents projets dans toute la communauté.

Je voudrais savoir si Carlos pourrait nous parler de son équipe et de ce que nous allons voir quant au prix d’excellence que nous allons remettre la semaine prochaine. Et il y a trois séances plénières au programme. Pourriez-vous nous dire quels sont les groupes qui sont concernés par la planification des séances ?

CARLOS REYES :

Merci beaucoup de cette question.

Comme on l'a dit, l'équipe de politiques a une équipe plus petite s'occupant des projets qui touchent l'ensemble de la communauté de l'ICANN. L'un de ses projets concerne la gestion de tous les programmes de reconnaissance des membres de la communauté. Nous prenons le temps de reconnaître le travail des membres de la communauté.

Et pendant le forum de politiques, c'est le moment de l'année pour exprimer la reconnaissance aux gagnants du prix excellence de l'ICANN. En fait, mon collègue Ozan qui est ici est responsable de ce travail. Je n'ai fait que vous raconter un tout petit peu à propos de cela. La semaine prochaine, nous aurons une annonce, vous aurez des textes, des vidéos. Et dans toute l'organisation, nous allons reconnaître la contribution des membres de la communauté au modèle multipartite.

La deuxième initiative de notre équipe pour toute l'ICANN concerne la planification des séances plénières. À l'ICANN71, nous avons trois séances plénières choisies par la communauté. La communauté propose des thèmes et les présidents des comités consultatifs et des organisations de soutien les considèrent et les analysent ainsi que d'autres représentants pendant le processus de planification des réunions publiques de l'ICANN.

Lundi, nous aurons une séance concernant l'impact de l'élaboration des réglementations sur les politiques de l'ICANN. Il y aura des participants du monde des gouvernements qui expliqueront certaines

---

élaborations en matière de réglementations qui ont un effet sur le travail de l'ICANN. Et nous verrons aussi des participants de différents groupes des SO et des AC.

Mardi, il y aura une séance sur le modèle multipartite de l'écosystème. Le système s'appuie sur le travail multipartite. Il y a aussi des entretiens sur le plan stratégique de l'ICANN, les tendances que nous observons et comment elles ont un effet sur le système de la gouvernance de l'internet. Nous aurons un très bon débat avec un ensemble de représentants de la communauté ainsi que des gens qui n'appartiennent pas à la communauté qui nous raconteront quelle est leur perception de ce modèle multipartite.

Jeudi, nous aurons une séance plénière plus technique. Il s'agit d'un thème important, à savoir comprendre ce qui se passe avec les fournisseurs de service des représentants de liste de réputation et de blocage ; ils vont expliquer de quoi il s'agit et comment la communauté interagit avec ce qui se passe dans l'écosystème dans son ensemble. Nous écouterons ensuite les perspectives des différents membres et des différentes communautés de l'ICANN et nous verrons comment ils interagissent avec les RBL.

Nous vous proposons de faire attention au programme. Vous devrez vous enregistrer pour accéder au lien et pour participer. Nous avons des guides pour la participation et l'engagement si vous voulez devenir familier avec des outils du type Zoom ou avec la fonctionnalité d'interprétation.

---

Donc abonnez-vous à la newsletter quotidienne pour avoir l'information au quotidien. Et rendez-vous sur le site web aussi. Nous vous remercions de vos questions.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Merci beaucoup de votre réponse très précise, Carlos.

Maryam, je vous demande s'il y a des questions sur le chat. Je demanderais aussi aux participants de la salle Zoom de lever la main s'ils ont des questions à poser. C'est la dernière occasion pour le faire.

Vous verrez que nous avons une équipe complète et nous allons vous demander de présenter les opinions à propos de ce nouveau format. Dites-nous si vous avez apprécié ce format, si vous n'avez pas apprécié, si vous voudriez que nous apportions des modifications ; nous sommes là pour collaborer avec vous, avec les membres de la communauté.

Ceci dit, dernière occasion pour poser des questions. Maryam, est-ce que nous avons des questions ?

MARYAM BAKOSHI : Non, nous n'avons pas de questions, nous n'avons que des commentaires. Les gens sont ravis d'avoir ce format.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Donc je vais céder la parole de nouveau à David.

DAVID OLIVE :

Merci beaucoup à vous tous et à l'équipe. Nous essayons de susciter un plus grand enthousiasme sur le forum des politiques virtuel de l'ICANN71. Nous voulions que vous entendiez parler les différents membres de l'équipe et bien sûr, nous n'avons pas fait la présentation typique.

Mais si vous voulez davantage d'informations, nous avons trois guides très utiles pour vous tous. L'un d'eux est le rapport des perspectives de politique de l'ICANN71 pour que vous ayez une idée des activités qui se tiendront pendant l'ICANN71 ; le livre avec l'information sur la GNSO qui donne une information précise sur les PDP en cours et l'information venant du Conseil ; et bien sûr, vous avez le programme de la semaine de préparation. C'est la dernière journée de cette semaine de préparation. Nous aurons aussi une documentation que vous pourrez consulter sur les différents thèmes et qui a été écrite par les différents membres de l'équipe.

Ceci dit, il y a ici le calendrier des séances plénières. Je veux remercier Carlos de nous avoir donné un aperçu général. Voilà ce qui va se passer dans les journées à venir. C'est un moment très important où nous nous réunissons tous dans nos communautés pour entendre parler de tous ces thèmes-là.

Je veux vous demander de bien vouloir compléter l'enquête sur ce nouveau format. Nous essayons de rendre ce format informatif et interactif du point de vue des présentations et des participants. Donc cette enquête nous aiderait énormément. Bien sûr, les enregistrements et toutes la documentation seront publiés sur le site web comme vous pouvez le voir sur l'écran maintenant.

---

Ceci dit, je voudrais maintenant vous remercier tous de votre temps, de votre attention, d'avoir partagé avec nous cette possibilité de parler avec nous de notre travail. Je vous souhaite une bonne soirée, une bonne matinée, une bonne journée où que vous soyez. Nous nous reverrons sous peu lors de la réunion 71 de l'ICANN pendant le forum des politiques. J'espère que vous serez aussi enthousiastes que nous. Merci beaucoup.

MELISSA PETERS ALLGOOD : Merci beaucoup à vous tous.

**[FIN DE LA TRANSCRIPTION]**